

Piccola Opera della Divina Provvidenza - Don Orione -

Figli della Divina Provvidenza
Piccole Suore Missionarie della Carità

Roma, 16 de mayo de 2019,
Fiesta de San Luigi orione



**MESE
MISSIONARIO
STRAORDINARIO**

Queridos hermanos y hermanas
de la familia carismática orionina,

Estamos llamados a vivir con especial intensidad,
junto con la Iglesia universal, el Mes Misionero Extraordinario.

En el mes de junio hemos entrado en el Año de los Jóvenes Orionitas, propuesto para celebrar el 125^{mo} aniversario de la ordenación sacerdotal de Luigi Orione. El tema del año es: "*Escuchar, discernir y vivir la misión*", y en este contexto que se celebra el Mes Misionero Extraordinario con el tema "**Bautizados y enviados: la Iglesia de Cristo en misión en el mundo**".

Este mes tiene por objetivo despertar aún más la conciencia de la *missio ad gentes* y de renovar con nuevo entusiasmo la transformación misionera de la vida y de la pastoral, con motivo del centenario de la promulgación de la Carta Apostólica *Maximum illud* sobre la actividad desempeñada por los misioneros en el mundo, publicada en 1919¹.

Nosotros, hijos e hijas de Don Orione, queremos con esta ocasión reavivar en nosotros el ardor misionero de nuestro Padre Fundador. Queremos realmente tener en el centro de nuestras vidas la proclamación del Evangelio y la conversión de nuestras comunidades en realidades misioneras y evangelizadoras. De esta manera podemos crecer en amor por la misión, que "*es una pasión por Jesús, pero al mismo tiempo, es una pasión por su pueblo*"². Acogiendo con alegría la invitación del Papa Francisco, queremos vivir este mes de octubre, un mes misionero, de manera *extraordinaria*, en nuestra vida personal y comunitaria y en las realidades en las que estamos llamados a dar testimonio del amor de Dios y a santificar el mundo.

¿Cómo vivir el Mes Misionero Extraordinario octubre 2019?

El Papa nos indica cuatro dimensiones, para vivir más intensamente el camino de preparación y realización del Mes Misionero Extraordinario de octubre de 2019:

1. El encuentro personal con Jesucristo vivo en su Iglesia a través de la Eucaristía, la Palabra de Dios, la oración personal y comunitaria;



¹ Carta del Santo Padre Francisco con motivo del centenario de la promulgación de la Carta Apostólica "*Maximum illud*" sobre la actividad realizada por los misioneros en el mundo, 22.10.2017.

² Ver Decreto sobre la actividad misionera de la Iglesia *Ad Gentes*, 7 de diciembre de 1965, 268.

2. El testimonio: los santos, los mártires de la misión y los confesores de la fe, expresión de las Iglesias esparcidas por todo el mundo;
3. La formación misionera: Sagrada Escritura, catequesis, espiritualidad y teología;
4. La caridad misionera.

Estas cuatro dimensiones, que podrían marcar las cuatro semanas, además de calificar cronológicamente a cada una de ellas, deben considerarse en primer lugar como dimensiones espirituales transversales que cada Orionino/a y cada comunidad pueden vivir con la libertad y la creatividad durante todo el mes.

Específicamente:

Diferentes niveles de celebración

- 1- *Nivel general*: la celebración de la Asamblea General de Verificación de FDP en Bonoua tendrá una inclinación misionera.
- 2- *Nivel provincial*: prever un evento significativo de toda la Provincia o por región con este aspecto misionero.
- 3- *Nivel comunitario*: una actividad importante todas las semanas.

Queridos hermanos y hermanas, no olvidemos involucrar en este mes extraordinario a todos los que están a nuestro lado, en la vida y en el apostolado, especialmente en los jóvenes, como Don Orione quería: *"Nuestros pueblos necesitan ser cada vez más educados e interesados en el problema misionero ... Sin la preocupación directa, activa y constante de las poblaciones, nunca alcanzaremos el conocimiento exacto del deber que todos tenemos de ser, - al menos indirectamente -, verdaderos y competentes misioneros, aun permaneciendo en nuestros hogares, - de verdaderos evangelizadores de Cristo ... "*³.



Difundamos las actividades misioneras que realiza nuestra familia Orionina en diferentes puntos de la tierra, llevando a nuestros hermanos a la Iglesia y al Papa, a través de testimonios concretos de caridad y del amor de Dios a muchos que lo necesitan y apoyemos con nuestra oración los misioneros de hoy, especialmente donde se sufre la persecución a causa del Evangelio.

Pidamos a María un corazón misionero dispuesto a anunciar el Evangelio de la caridad con nuestras vidas, para seguir el ejemplo de tantos misioneros orioninos/as que nos han precedido. *"María, Estrella de la nueva evangelización, ayúdanos a resplandecer en el testimonio de la comunión, del servicio, de la fe ardiente y generosa, de la justicia y el amor a los pobres, para que la alegría del Evangelio llegue hasta los confines de la tierra y ninguna periferia se prive de su luz"*⁴.

Con cariño fraterno,

Hermana Maria Irma RABASA
Consejera General PSMC

P. Pierre KOUASSI
Consejero General FDP

³ *Escritos* 61, 8.

⁴ *Evangelii gaudium* 288.